



Jena, den 22.09.2023

Anfrage Herr Wothly zur Entwicklung der Jenaer Bahnhöfe

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit der im Jahr 2019 getroffenen Entscheidung, anstatt eines von der Landesregierung vorgeschlagenen neuen Hauptbahnhofs das dezentrale Bahnhofssystem mit drei Fernbahnhöfen weiterzuentwickeln, haben sich wichtige Handlungsfelder für die Stadtentwicklung ergeben.

Dazu gehören die Weiterentwicklung des Bahnhofes Jena West und seines Umfeldes als Mobilitätsverknüpfungspunkt einschließlich der Anbindung an das Straßenbahnnetz, der weitere Ausbau des Bahnhofes Göschwitz und der potenzielle Neubau eines Haltepunktes in Jena-Burgau. Im September 2022 wurde die Rahmenplanung zur Weiterentwicklung des Bahnhofes Jena West als Mobilitätsverknüpfungspunkt ausgeschrieben.

Vor diesem Hintergrund frage ich an:

- 1. Wie ist der Status des städtebaulichen Rahmenplans zur Weiterentwicklung des Bahnhofes Jena West und jener der Verlängerung der Fußgängerunterführung am Bahnhof Jena-Göschwitz?**
- 2. Wie ist der Entwicklungsstand eines möglichen Haltepunktes in Jena-Burgau?**
- 3. In welchem Stadium befindet sich das Projekt einer Straßenbahntrasse über den Westbahnhof zum Beutenberg und weiter nach Burgau?**

Mit freundlichen Grüßen

Guntram Wothly